

Bremen, 19.07.2021

Liebe Eltern der Oberschule Roter Sand,

das laufende Schuljahr geht jetzt zu Ende und die Sommerferien stehen vor der Tür. Uns alle haben die Auswirkungen des Virus viel Kraft gekostet, doch gemeinsam konnten wir in dieser von Distanz-, Klein- und Wechselgruppenunterricht bestimmten Zeit für Ihre Kinder ein nahezu normales Unterrichtsangebot machen. Dabei stand – und steht auch künftig – der Schutz der Gesundheit für uns an erster Stelle. Für die tatkräftige Unterstützung Ihrer Kinder, die konstruktive Zusammenarbeit mit den Lehrkräften, Ihr Verständnis und Ihre Geduld, möchte ich mich herzlich bei Ihnen bedanken.

Nach derzeitigem Stand ist geplant, das neue Schuljahr mit Regelunterricht zu beginnen. Da im Moment niemand voraussehen kann, wie sich die Situation im September darstellt, werden wir weiterhin die Schnelltests durchführen und zu Beginn auch die Maskenpflicht wieder auf den Unterricht ausweiten. Sobald die Lage sicher eingeschätzt werden kann, soll die Pflicht zum Tragen der Maske wieder auf die zwingend notwendigen Bereiche reduziert werden.

Ich hoffe, Sie können die vor uns liegende Ferien- und Urlaubszeit genießen, etwas Abstand vom Alltag finden und die Kraftreserven wieder gut auffüllen. Ihnen und Ihren Familien wünsche ich eine schöne und erholsame Ferienzeit und uns allen einen guten Start ins neue Schuljahr.

Wir freuen uns, Ihre Kinder am 02. September um 08:00 Uhr hier wieder zu begrüßen. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichem Gruß



Holger Steen  
Schulleiter